

Sujet : [INTERNET] Enquête publique : projet d'achèvement de la voie de la Soule

De : Caroline Cascu <[REDACTED]>

Date : 21/09/2023 21:58

Pour : pref-amenagement@pyrenees-atlantiques.gouv.fr

Monsieur le commissaire enquêteur,

Je me permets de vous adresser par la présente mon opposition au projet d'achèvement de la voie de la Soule.

Ce projet n'est pas indispensable, des solutions alternatives existent.

Il va à l'encontre des préoccupations environnementales actuelles, bitumer encore le sol au détriment d'une voie verte et de terres agricoles.

Ces terres agricoles restent l'outil de travail le plus précieux de nos agriculteurs.

En vous remerciant de l'attention que vous porterez à ces observations, veuillez agréer Monsieur le commissaire enquêteur, l'expression de mes respectueuses salutations.

Caroline Cascu